
 Président de réunion : Guillaume DELOUVROY 
 Secrétaire de réunion : Victoria JANSSEN 
 

Assemblée Générale BES 
2022-09-22 

Lieu : Salle Solvay  

Présents Guillaume DELOUVROY, Merlin HANNON, Juian MOEIL, Victoria JANSSEN, 
Alexandre HALLEMANS, Gabriel DE MAERE D’AERTRYCKE, Milan 
KAZEMZADEH, Oscar HOUZE, Loïc QUIVRON, Livia STONE, Ismaël 
LAHMAÏD 

Excusés Aloïs GLIBERT 
 
 

1) Approbation du PV de l’AG et de l’ordre du jour  

Approbation de l’OJ : Approuvé à l’unanimité.  

Le PV de l’AG précédente à été publié trop tard pour avoir été lu par l’ensemble des membres 
du bureau du BES. Il sera approuvé à la prochaine réunion.  

 

2) Accueil des nouvelleaux  

Aucun nouveau n’est présent.  

 

3) Mot du président  

Guillaume quitte l’ULB et donc le BES. Il demande à être déchargé de ses fonctions.  

 

4) Informations générales  

Les forums A et B ont été transformés en un seul forum AB de 500 places. Un autre 
auditoire devait être construit, mais cela n’a finalement pas encore été fait.  

Pour le calendrier académique, il est difficile de trouver un accord entre toutes les 
instances de l’enseignement supérieur. Il ne sera pas d’application à la prochaine rentrée.  

La nouvelle charte nous lie plus au BEA qu’avant.  

Pour le projet PASM, les tests ne sont pas obligatoires. La crainte du BEA était que les 
tests ressemblent à un examen d’entrée, mais ce n’est pas le cas. Le but est d’aider les gens 
à réussir leur BA1. Un allègement d’une année augmente la finançabilité d’une demie année 
vers le haut.  

 

5) Décharges  

Guillaume aimerait être déchargé de son rôle de président.  

 Décharge approuvée par 9 membres (2 abstentions) 

Juian aimerait être déchargé de son rôle de trésorier.  
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 Décharge approuvée par 9 membres (2 abstentions) 

Victoria aimerait être déchargé de son rôle de secrétaire.  

 Décharge approuvée par 9 membres (2 abstentions) 

 

6) Elections  

Merlin se porte candidat pour le rôle de président et propose Juian comme vice-président.  

 Merlin est élu président (9 votes pour, 2 abstentions) 

Alexandre se propose comme trésorier 

 Alexandre est élu trésorier (9 votes pour, 2 abstentions) 

Milan et Gabriel se portent candidats pour être secrétaire.  

 Milan est élu secrétaire (6 votes pour Milan, 4 votes pour Gabriel, 1 abstention) 

 

7) Évènements 

a. Retour de la SANE 

Le lundi 12 s’est bien passé. Mais le CdS prenait beaucoup de place (autour du stand du BES). 
On devrait être sûr que des membres du bureau sont sur place dès 8h pour s’installer. On 
pourrait plus souvent renvoyer vers nos réseaux sociaux, pour que les étudiant.e.s aient plus 
accès au contenu du BES. On a manqué de flyers. Il faudra en refaire.  

Les présentations en auditoires se sont bien passées, mais on n’a pas pu passer chez les 
physiciens.  

 

b. Bourse aux livres 

La Bourse aux Livres commence lundi. On travaille avec le BEPharma et le CI. Les stocks 
sont disponibles sur notre site.  

 Un framadate va être envoyé pour demain par Milan.  

Merlin explique la procédure pour acheter et vendre des syllabus lors de cet évènement. Un 
post écrit sera fait sur Discord.  

On va commencer la communication pour cet event.  

 Alexandre va imprimer les affiches.  

 Livia et Juian vont afficher les affiches.  

 

c. Parrainage Facultaire  

Le Parrainage Facultaire aura lieu le 3 octobre. On travaille avec le CdS, le Cgeo, le CI, l’Agro. 
Le CdS devait faire une affiche pour la semaine passée mais ne l’ont pas fait. Merlin a donc 



 Président de réunion : Guillaume DELOUVROY 
 Secrétaire de réunion : Victoria JANSSEN 
 
fait une affiche hier qui se trouve sur le Discord. Il y manque quelques logos. Le 
CdS ne pourra pas mettre les pulls mauves pendant l’event, mais bien pendant 

l’after qui se déroulera au CI 

 On va imprimer les affiches pour lundi.  

 

d. Echecs 

Cet event a généralement du succès. Il faudra limiter le nombre de gens (max 50 personnes). 

Membres du GT : Gabriel (responsable), Alexandre, Milan 

 Lancer le GT au plus vite 

 

e. Projection 

Il faut trouver un film scientifique et un professeur pour  

Membres du GT : Livia (responsable), Ismaël, Milan, Gabriel, Merlin 

 Lancer le GT au plus vite 

 

8) Election des délégués étudiants 

Il faut organiser les élections dans tous les départements (sauf celui d’Informatique qui les 
organise). On fera les élections juste après le Parrainage. On pourrait passer en Chim-F101 
le 4 octobre. Il faudra faire un horaire de passage dans les auditoires, organiser les élections, 
et la première réunion de délégués.  

Cellule délégation : Livia (responsable), Loïc, Oscar  

 

9) Prochaines réunions  

 Milan fera un frama pour le choix du jour des réunions.  

 

10) Divers  

On relance les permanences.  

 Milan fera un frama pour les permanences de la semaine prochaine.  

On pense à faire un partenariat avec le Cercle de Cuisine lors de nos events.  

A la prochaine réunion, Loïc fera une présentation sur comment faire une présentation.  

 

 

 


